

## 平成25年度奥出雲町良質米品評会 受賞結果について

米生産者の皆様からは、170点の米をご出品いただきありがとうございました。厳正な審査の結果次の方々各部門で受賞されました。今後とも、生産農家の皆様には高品質で良食味の仁多米生産に努めて頂きますようお願い致します。

### うるち米の部〔出品数121点〕

賞	地区・自治会	氏名	品種
最優秀賞	亀嵩 琴枕	小林 一三	コシヒカリ
優秀賞	阿井 川子原	千原 忠	コシヒカリ
	鳥上 中丁	和久利幸雄	コシヒカリ
優良賞	馬木 大馬木第一本郷	廣瀬 達也	コシヒカリ
	鳥上 中丁	嵐谷美名子	コシヒカリ
	鳥上 福頼	高橋 時義	コシヒカリ
	八川 奥八川	(農)三森原	コシヒカリ
	八川 大谷本郷	糸原 詩郎	コシヒカリ
	馬木 堅田・野伏	廣田 稔	コシヒカリ

### もち米の部〔出品数34点〕

賞	地区・自治会	氏名	品種
最優秀賞	鳥上 山郡	廣原 恒義	ヒメノモチ
優秀賞	阿井 川子原	千原 忠	ヒメノモチ
	横田 稲田	福田 末春	ココノエモチ
優良賞	三成 尾白	松原 武雄	ヒメノモチ
	八川 奥八川	(農)三森原	ヒメノモチ
	馬木 小馬木本郷	春田 武雄	ヒメノモチ

### 酒米の部〔出品数15点〕

賞	地区・自治会	氏名	品種
最優秀賞	三成 角木乙多田	戸家 智美	五百万石
優秀賞	八川 古市	古澤 滋久	改良雄町
優良賞	三沢 堅田	景山 信江	五百万石
	馬木 旭	藤原 武則	五百万石

### 仁多米ブランド特別賞〔荷受戸数591点〕

賞	地区・自治会	氏名	食味	整粒	荷受重量
最優秀賞	横田 大曲	山本 敦史	91	79.1	6,077kg
優秀賞	横田 原口	藤原 邦雄	91	78.5	2,554kg
優良賞	八川 大谷本郷	中林 孝	90	74.3	2,870kg



うるち米の部の最優秀賞の小林一三さん

※仁多米ブランド特別賞は、今年度、郡カントリエレベーターに出荷されたコシヒカリを対象とし、審査基準は、①歩合②食味③整粒④歩合⑤歩合⑥歩合⑦歩合⑧歩合⑨歩合⑩歩合⑪歩合⑫歩合⑬歩合⑭歩合⑮歩合⑯歩合⑰歩合⑱歩合⑲歩合⑳歩合㉑歩合㉒歩合㉓歩合㉔歩合㉕歩合㉖歩合㉗歩合㉘歩合㉙歩合㉚歩合㉛歩合㉜歩合㉝歩合㉞歩合㉟歩合㊱歩合㊲歩合㊳歩合㊴歩合㊵歩合㊶歩合㊷歩合㊸歩合㊹歩合㊺歩合



スクリーニングの様子

## 出雲のイナズマ

### 六連覇に向けて一歩前進

女流棋士の将棋タイトルの一つである「第二十一期大山名人杯倉敷藤花戦」の三番勝負第一局が十一月十日、亀嵩の玉峰山荘にて行われ、出雲市出身で「出雲のイナズマ」の異名を持つ里見香奈倉敷藤花と甲斐智美女流王位による対局が行われました。対局は、中盤に甲斐女流王位の猛攻に押し寄せ、逆転の一手を放った里見倉敷藤花が第一局を制しました。第二、第三局は十一月二十三、二十四日に岡山県倉敷市の芸文館にて行われます。



次の一手を考える里見倉敷藤花（右）

中国電力島根原子力発電所の重大事故を想定し、原発防災体制や関係機関との連携の向上を目的とした原子力災害訓練が、島根県と松江市の主催で十一月十日実施されました。訓練は、松江市島根地区の住民約百五十人がバスによって奥出雲町に避難してきたと

### 奥出雲町への避難を想定した原子力防災訓練

いう想定で行われ、途中さくらおろち湖にスクリーニング（除染）施設を設け、避難者や車の除染作業を行ったあと、布勢コミュニティセンターや三成中央公民館に避難を行いました。公民館では町内のNPO法人奥出雲BGFやつちやら会（清水俊行 理事長）による炊き出しがあり、避難者へ熱い豚汁が提供されました。井上町長は「自家用車での避難による混雑や、避難が長期化した際の受け入れの充実向上が必要」と今回の訓練を通しての課題を確認しました。

## お米がある幸せ！

### 「米-1グランプリ2013」

### 延べ2万人が舌鼓

町内はもとより、町外からも注目を集めるお米、米粉を使った食の祭典「米-1グランプリ2013」が十月二十七日、二十八日、横田運動公園多目的広場において開催されました。今回は、料理部門とスイーツ部門合わせて四十四店舗五十九品目がエントリーされ、遠くは福井県鯖江市からの参加もありました。会場には二日間で延べ二万人が訪れ、食べた人が投票する方法で究極の米料理の栄冠を競いました。人気の品には早い時間から長い行列ができ、来場者は色々なお店を回り、悩みながら投票をしていました。投票の結果は次のとおりです。



料理部門「米-1」の焼きバスターの行列の様子

いたるところで長い行列

#### 【料理部門】

##### グランプリ

とろりチーズの焼きバスター

(雲南市 木次乳業×出雲たかはし)

##### 準グランプリ

米粉de和風チャウダー

(奥出雲町 奥出雲仁多米(株))

#### 【スイーツ部門】

##### グランプリ

お芋がさらさらたつぷり!

仁多米スイートポテトシュー

(雲南市 Patisserie Galette×JA雲南×かわばた)

##### 準グランプリ

こめっこドーナツ

(雲南市 プティパトラン洋菓子店)

## 錦織良成監督次回作を語る

### しまね映画祭 in 奥出雲

しまね映画祭 in 奥出雲が十一月四日に横田コミュニティセンターで開催され、特別ゲストの錦織良成監督のトークショーもありました。自身が監督する隠岐の島の古典相撲を題材とした映画「渾身」の上映が終わるとステージに登壇した錦織監督は「高度経済成長、バブルを経て、多くの日本人はきれいな水、安心で美味しい食べ物、安全な環境がいかに大切か気づけた。それらが揃っている島根こそが最先端なのではないか」として、歴史ある出雲は様々な土地とつながり(縁)がある。博多祇園山笠はスサノオ、金毘羅はオオクニヌシに由来している。そういうことを知れば知るほど、島根は本物だと感じる。奥出雲にしてもこんなに環境に恵まれないから、便利な場所はない。それなのに、若い人が車で一時間しか離れていない松江に住もうとするのが信じられない」と語り、

次回作については「たたらを舞台にした時代劇を考えている。奥出雲の人は隠岐の人と同じで、大人たちが地域の行事に熱く取り組んでいる。その姿を子どもたちが見て地域を愛するようになる。まだ構想段階ではあるが、そのような奥出雲の素晴らしさを伝えられたら」と現在あるアイデアを語りました。

